

**W8484-24-0657 Questions and Answers/ Questions et Reponses**

Q1. “Section 5.1.2 & Annex D of the solicitation document make reference to a ‘Direct Service Provider Certification’. Please provide reference material in the DND supply manual so we can review this clause.”

A1. Please refer to Page 23 (final Page) of the RFP which contains Annex D Direct Service Provider Certification. As per the Annex, A Bidder that is not the direct service provider (e.g., the hotel or the car rental company) must submit this form with the bid as completed by an authorized representative of the direct service provider. If the Bidder is the direct service provider, this form is not required.

Q2. “looking for confirmation that a 7 pax SUV is acceptable as substitution for the vans”

A2. 7X Pax SUV will be acceptable but 7 PAX Van will be preferable.

---

Q1. La section 5.1.2 et l'annexe D du document d'appel d'offres font référence à une « certification du fournisseur de services directs ». Veuillez fournir des documents de référence dans le manuel d'approvisionnement du MDN afin que nous puissions examiner cette clause ».

R1. Veuillez vous reporter à la page 23 (page finale) de l'appel d'offres, qui contient l'annexe D - Certification des prestataires de services directs. Conformément à l'annexe, Un soumissionnaire qui n'est pas le fournisseur de services direct (par exemple, l'hôtel ou la société de location de voitures) doit joindre à son offre le présent formulaire rempli par un représentant autorisé du fournisseur de services direct. Si le soumissionnaire est le fournisseur de services direct, ce formulaire n'est pas nécessaire.

Q2. « Je cherche à obtenir la confirmation qu'un SUV de 7 places est acceptable pour remplacer les camionnettes. »

A2. Un SUV 7 passager sera acceptable mais un Van 7 passager sera préférable.